

# El pequeño comercio de Granada abrirá durante todo el puente

Esta Navidad podría ser la última para 1.000 establecimientos. Los comerciantes dicen que noviembre ha sido «un mes nefasto»

Á. HUERTAS  
ahuertas@20minutos.es/twitter:@angeleshuertas  
20minutos

El frío ha tardado en llegar y eso se ha dejado notar «y mucho» en los comercios de la capital. «En octubre aún estábamos en rebajas y en noviembre, con las altas temperaturas, hemos vivido un mes nefasto», destaca Ángel Rodríguez, vicepresidente de la asociación Centro Comercial Abierto.

Esta situación, junto con unas pérdidas de «un 35% en los últimos 4 años», matiza Enrique Oviedo, presidente de la Federación de Comercio, ha llevado a los comerciantes a no hacer puente. «Hemos enviado una carta a todos los asociados invitándoles a abrir sus establecimientos para favorecer las compras de Navidad y ofrecer nuestra mejor cara a los turistas».

Los empresarios pretenden «afrontar las fechas navideñas con otro espíritu». Y es que la temporada «ya no existe porque las rebajas comenzaron el año pasado el día 28

## ANIMAR AL CONSUMO

### MÁS VENTAS ▶

Pretenden adelantarse a las grandes superficies, que abren el día 8, y conseguir así mejorar sus ventas.

**SIN TASAS ▶** Los comerciantes que deseen colocar

adornos de Navidad en la vía pública, junto a sus fachadas, podrán hacerlo tras pedir autorización, pero sin tener que pagar tasas.

**MÚSICA ▶** Cuarteto de cuerda Alcaicín,

Charlotte y Con Dos Cajones serán los grupos encargados de la animación en las calles.

**TURISTAS ▶** La ocupación hotelera de este puente se prevé que ronde el 98%.

## ‘Compra con corazón’

**El Ayuntamiento ha puesto en marcha una campaña para promocionar el pequeño y mediano comercio en Granada. Bajo el lema ‘Compra con corazón’ el Consistorio ha organizado el concurso de escaparates navideños, que esta edición cumple su segundo año. Además, según María Francés, concejal de Comercio, desde este fin de semana, habrá animación musical en las calles.**

de diciembre, frente al tradicional 7 de enero», explica Rodríguez. A estos momentos de crisis se le une la amenaza de cierre de unos 1.000 establecimientos de la provincia afectados por el fin de la renta antigua. «Podría ser su última Navidad», anuncia su representante. Así que este puente ayudaría a mejorar su situación, ya que, según sus cálculos, «cuando se abre antes de un festivo, las ventas suben hasta un 50%». Adelantándose a las grandes superficies, que solo lo harán el lunes.

## Granada, Ciudad de la Literatura por la Unesco

**El Carmen de los Mártires tendrá un jardín literario.** Granada es desde ayer parte de la Red de Ciudades Creativas de la Unesco en la rama de Literatura.

Este galardón, concedido tras el inicio de los trámites

en 2009, convierte a la capital en la primera de España en contar con este reconocimiento por su trayectoria poética y literaria.

Así, Granada compartirá el nombramiento de Ciudad Literaria con Cracovia, Mel-

bourne, Iowa, Praga o Edimburgo. El Consistorio ha anunciado que, como medida para mostrar este ámbito cultural en la ciudad, parte de los jardines del Carmen de los Mártires se transformarán en un jardín literario con la presencia de elementos decorativos en los que se reconocerán la figura, entre otros artistas, de Lorca o San Juan de la Cruz.

## 20 SEGUNDOS



### UNIDOS PARA INFORMAR Y PEDIR APOYO

La Carrera de la Virgen acogió ayer la Feria de la Discapacidad, donde varios colectivos se dieron cita para informar sobre su trabajo con personas con problemas físicos y psíquicos. A. H.

### 60 becas de investigación

La Universidad convoca 60 becas para el desarrollo de proyectos de I+D+i de la iniciativa Emple@Joven de la Junta de Andalucía. La duración es de 9 meses con una retribución bruta de 800 euros y un compromiso de contratación de un 20% del total de las becas.

### Se formaliza la unión de hospitales

La Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la unificación de los hospitales de referencia de Granada capital, el San Cecilio y el Virgen de las Nieves. Ahora solo hay una institución sanitaria denominada Complejo Hospitalario Universitario de Granada.

## Acusación particular contra ‘los Romanones’

El joven que denunció haber sufrido abusos sexuales por parte de varios sacerdotes y seglares en Granada (conocidos como el *clan de los Romanones*) ya se ha personado en el caso abierto en el Juzgado de Instrucción n.º 4. El juez ha aceptado su inclusión como acusación particular. Jorge Aguilera, el abogado que lo representa, ha explicado que, sin embargo, de momento no tendrá acceso al procedimiento, ya que las actuaciones se han declarado secretas, algo que puede prolongarse un mes. La Asociación Pro Derechos del Niño y la Red de Prevención del Sectarismo y del Abuso de Debilidad han manifestado también su intención de personarse cuando se levante el secreto de sumario.

### Cambio de uso en un cortijo de la Vega

El grupo de IU acusa al Ayuntamiento de permitir el cambio de uso de un cortijo protegido situado en la Vega para que se convierta en una discoteca, sala de fiestas y de celebraciones.

### Microsondeos en la zona de Alfacar

El equipo de arqueólogos que trabaja en Alfacar en la zona en la que podría encontrarse la fosa de Lorca realizará a partir de enero o febrero microsondeos geológicos.

# EL FUTURO ESTÁ EN TUS MANOS



## APP HORÓSCOPO 20MINUTOS

Descárgate ya la aplicación para iPhone en la App Store y conoce cada día las predicciones de tu signo del zodiaco de la forma más cómoda.



Cambia de estilismo para bajar la basura y deja el pijama en el armario. Es probable que esta noche te cruces con el amor de tu vida.